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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0489/2014 )

Eingereicht am 27.02.2014 um 16:42 Uhr.

Stromtrassen

Zeitungsmeldungen zufolge soll eine neue Stromtrasse am Stadtteil Wülferode vor-bei 
gelegt werden. Da es viele Meldungen über Strom-Smog gibt, sind einige An-woh-ner 
besorgt, ob der evtl. negativen Auswirkungen, zumal schon eine Stromtrasse in der Nähe 
Wülferodes verläuft.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wann kann die Verwaltung dem Bezirksrat nähere Informationen geben?

2. Wird es eine Informationsveranstaltung für die BürgerInnen in Wülferode geben?
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